

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: N.N.

Gesendet: Dienstag, 14. März 2017 12:15

An: Huber Sabina

Betreff: AW: Kulturelle Interessen - Zuschüsse

Sehr geehrte Frau Huber,

nach Prüfung der Sachlage und Rücksprache mit N.N. darf ich Ihnen mitteilen, dass der von Seiten des ZA der PV LL angestrebten Änderung des Kulturzuschusses, wie untenstehend beschrieben, derzeit nicht näher getreten werden kann.

Grund dafür ist, dass es von Seiten des **zuständigen Ressorts ebenfalls Änderungsgedanken** in Bezug auf die kulturellen Förderungen gibt und dass die Angelegenheit daher umfassend bedacht und besprochen werden muss. **Eine solche Besprechung wird es im Laufe des Kalenderjahres 2017 mit dem Ressort Haslauer geben.** Insbesondere ein Ausschluss von Landesbediensteten des Ruhestandes von der Kulturförderung muss mit dem zuständigen Ressort besprochen werden und ist die Frage der mittelbaren Förderung von bestehenden Kultureinrichtungen in Salzburg in einem größeren Kontext zu erörtern.

Mit besten Grüßen